
 
 

Ao quinto dia do mês de abril de dois mil e vinte e três , com início às 

nove horas e trinta e dois minuto, realizou-se a reunião ordinária do 

Conselho Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente, 

utilizando o serviço remoto gratuito de reunião on-line pela plataforma 

do google meet: Pautas: “Aprovação da ata anterior, Aprovação do RI, 

apresentação do edital de chamamento para o FMDCA, Posicionamento 

referente as visitas realizadas as entidades e Formação da comissão para 

analisar os projetos FMDCA.”; Presentes os conselheiros e conselheiras 

Alais Firmino Cordeiro, Barbara Aline Hessel, Giovanni Miguel da 

Silva, Katia Cristina Dias Santos, Luana Priscila Martins, Marli 

Ferreira da Silva, Rodrigo do Carmo Mariano, Ronaldo Vicente Garcia 

e Ângela Aparecida dos Santos. Tivemos também como convidado Sr 

Michel Carvalho do Grendaac; A presidente Ângela iniciou a reunião 

agradecendo a presença de todos os conselheiros e pergunta se alguém 

gostaria de fazer algum informe.; Como nenhum conselheiro se 

manifestou a presidente Ângela dando continuidade à reunião passou a 

posicionar a todos os conselheiros presentes perguntou se receberam a 

ata da reunião anterior e se havia algum apontamento a ser realizado.; 

novamente nenhum conselheiro se manifestou.; a presidente Angela 

completou como ninguém se manifestou fica a ata aprovada para a 

devida publicação no portal.; Dando continuidade a reunião vamos para 

a apreciação do regimento interno que foi enviado por e-mail, algum 

apontamento a ser realizado.; A conselheira Luana fez um apontamento 

quanto a numeração dos últimos artigos que estava repetido e o item 5º 

está com redação confusa.; A presidente Angela solicitou a secretária do 

conselho que fizesse os apontamentos bem como as devidas correções e 

reenviasse o regimento interno a todos para apreciação na próxima 

reunião. Vamos para a próxima pauta que é sobre o edital de 

chamamento as entidades para o repasse do FMDCA, foi enviado para 

todos os conselheiros para uma leitura, algum apontamento no edital.; 

Os conselheiros presentes de forma unanime disseram que estão de 

acordo com o edital só precisa mesmo colocar os valores que ainda não 

foram descritos.; A presidente dando continuidade à reunião passou a 

informar que na ultima semana houve um imprevisto aqui na unidade e 

não foi possível realizar a visita, mas que a mesma está sendo 

programada para a próxima semana. Na sequencia perguntou aos 



 
conselheiros presentes quem se candidata a participar da comissão que 

irá analisar os projetos que serão enviados para chamamento do  

FMDCA.; Nenhum dos conselheiros no momento se manifestou em 

participar da comissão. Vamos precisar resolver esse empasse na 

próxima reunião, pois é de suma importância e necessário se faz ter a 

comissão formada e devidamente publicada para acompanhar os 

projetos enviados para o chamamento.; Não havendo mais nada a tratar 

a presidente Ângela agradeceu a todos pela presença e deu-se por 

encerrada a presente reunião as dez horas e quarenta e dois minutos, se 

achada de acordo, por mim, Wagma Leite, que lavrei a presente ata, e 

pela Presidente do Conselho que esteve presente os demais conselheiros 

nesta reunião xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 

 

 

 


